

Le processus de réconciliation se poursuit près de la capitale syrienne



La Havane, 12 janvier (RHC)- Le processus de réconciliation dans la région syrienne de Wadi Barada se poursuit ce jeudi après que quelque 500 personnes aient légalisé leur statut juridique face aux autorités.

Des médias locaux ont affirmé que 60 membres des organisations armées font partie de ce groupe.

Selon des informations, le nombre d'habitants décidés à poursuivre les négociations doit augmenter ce qui permettra l'application d'une loi d'amnistie décrétée récemment.

Wadi Barada est une vaste zone du nord-est de Damas où se trouvent les sources d'eau potable qui ravitaillent la capitale syrienne mais elle reste sous contrôle de groupes terroristes.

Une telle situation a obligé les autorités syriennes à établir un cycle d'urgence de ravitaillement d'eau à travers des camions-citerne et la remise en fonctionnement de puits de réserve pour quelque 6 millions d'habitants de la capitale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/118206-le-processus-de-reconciliation-se-poursuit-pres-de-la-capitale-syrienne>



Radio Habana Cuba